



Estudiantes de USS pintan escuela rural en Chonchi

“Voluntariado al servicio de Chile” se denomina el operativo en el que participaron 36 universitarios.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrelladichiloec.cl

Por una semana se extendió el trabajo que un grupo de estudiantes de la Universidad San Sebastián realizaron en la comuna de Chonchi como parte de un operativo que consideró atención ginecológica, odontológica y legal, además del mejoramiento de la Escuela Rural de Curaco de Vilupulli.

El voluntario consideró a 36 alumnos de primero a quinto año de distintas carreras de la Sede Patagonia, la ubicada en Puerto Montt

de la casa de estudios, y se logró gracias a una alianza de la universidad privada con la Municipalidad de Chonchi.

“Voluntariado al servicio de Chile” es el nombre del programa que la USS realiza a nivel nacional durante el verano. Esta vez considera 230 voluntarios desplegados a lo largo del país.

Además de atenciones de alumnos de las carreras de Derecho, Obstetricia y Odontología, se realizó un trabajo de mejoramiento de la Escuela de Curaco de Vilupulli que consideró pintado, limpieza de espacios comu-

nes y arreglo de los juegos.

Sergio Hermosilla, vicerrector de la USS, afirmó estar “muy agradecido de la apertura que nos hace de su casa y de la comuna, el municipio de Chonchi, y más que un operativo, este es un programa que nosotros realizamos todos los años en verano con nuestros estudiantes, donde llegamos a comunidades muy lejanas; estamos muy contentos de estar acá”.

Una de las jóvenes que llegó a formar parte de esta iniciativa fue Monserrat Sleiva, estudiante de quinto año de Administración Pública,



GRAN PARTE DEL TRABAJO DE LOS ESTUDIANTES SE CENTRÓ EN MEJORAR EL RECINTO EDUCACIONAL.

relató que “este voluntariado nosotros lo hacemos todos los años en el verano y el invierno y este año nos tocó la oportunidad de venir a Chonchi y es una experiencia muy linda, ya que estamos arreglando una escuela que no había sido remodelada hace tiempo y pudimos pintar las paredes y va a ser un regalo para los estudiantes cuando vuelvan en mar-

zo”.

Por su parte, Karina Vera, profesora encargada de la escuela, sostuvo que “agradecer las gestiones que permitieron que los chicos estén acá haciendo este gran proyecto, este es un cambio significativo para la escuela. El tema de la pintura hacía tiempo que la escuela necesitaba tener esta remodelación”.

A su vez, Eduardo Andrade, director de Desarrollo Comunitario, (Dideco) del municipio, manifestó su gratitud por este trabajo: “Esto se logró gracias a las gestiones realizadas por el alcalde Fernando Oyarzún con la casa de estudios, lo que es importante destacar es el compromiso del voluntariado de la USS que se está realizando en Chonchi”.